



NOËL

À MONT DE MARSAN

18
DÉC.

La parade de dimanche avancée

INFORMATION PRESSE

En raison de la finale de la Coupe du Monde de football qui opposera la France à l'Argentine dimanche à partir de 16h, la parade "Pachy" organisée initialement de 17h à 18h30, est avancée à 14h30 et finira à 16h.

Également, les balades en calèche se termineront à 17h30 au lieu de 17h45.

Parade "Pachy", par la Compagnie les enjolveurs

Ce nouveau spectacle de rue est une fresque, un tableau vivant, qui vous invite au voyage. La musique, originale, bien rythmée, donnera le tempo à cette parade imaginaire entrecoupée de saynètes fixes, où l'élégance côtoie la bonne humeur, dans un joyeux ballet urbain, festif et animé, qui sans aucun doute séduira le public.

Contact presse :

Olivier Charvet : olivier.charvet@montdemarsan-agglo.fr / 05 58 46 64 16